

03-07-2018

Comunicado

2018-7

Éxito de SEMAF en las elecciones de COMSA

SEMAF ha obtenido unos resultados muy favorables en las elecciones sindicales de **COMSA RAIL**, donde ha crecido en número de representantes y ha consolidado el trabajo realizado estos últimos años.

Desde su sección y desde la Comisión Ejecutiva se ha efectuado un gran esfuerzo que ha fructificado en el resultado obtenido, dando paso a una nueva situación dentro de la empresa, donde se podrá defender nuestros planteamientos apoyados por la mayoría de los compañeros.

El número de votos a nuestra organización se ha **triplicado**, poniendo en SEMAF la esperanza de reclamar los derechos que corresponden al colectivo de conducción, así como apostar por una visión de futuro que defendemos y reivindicaremos dentro del Comité.

SEMAF ha obtenido **7 representantes** de los 9 posibles, creciendo de esta manera en los 2 obtenidos en las pasadas elecciones, asentando así una clara mayoría que permitirá desarrollar una estrategia sindical clara y favorable para nuestros afiliados.

COMISION EJECUTIVA SEMAF